

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik

16. Mai 2011

Beginn: 18:20

Ende: 19:34

Anwesende: Lisa, Nicola, Franziska, Vitali, Jerome, Jul**, Patric, Oli, Black, Peter, Christopher

Redeleitung: Patric

Protokoll: René

Newsletter: Vitali

Post

- Informationen über Doktorandenstelle bei den Informatikern

Termine

- 17.05.: TU-Day
- 24.05.: Vollversammlung AstA, 14.00 Uhr
- 27.05.: FBR, 09.50 Uhr, 244

Arbeitsaufträge

(**offen**) Wahl-Info (Anton bis 13.05.)

(**offen**) LZM-Kopierer (Lisa bis 01.06.)

(**gescheitert**) Lustige Plakate

(**offen**) Büroerkundung (Patric bis gestern)

TOP 1: Eignungsfeststellungsverfahren

Jerome berichtet von der EFV-Kommission. Wir suchen und finden studentische Vertreter für die Gespräche.

TOP 2: Begrüßung und Mentoren

Die Begrüßungsgespräche und das Mentorensystem sollen geändert werden (siehe alte Protokolle). Die Professoren wollen speziell bei der Begrüßung entlastet werden, da sie mit den Eignungsfeststellungsverfahren mehr als bisher belastet würden. Wir finden das absolut nicht gut, da durch Abwesenheit der Professoren der offizielle Charakter der Veranstaltung verloren geht. Daher wollen wir noch einmal mit den Verantwortlichen reden.

Kurz-TOP 3: KoMa

Die Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften findet vom 22.6. bis 26.6. in Heidelberg statt. Lisa informiert sich über Zuschüsse. Wer Interesse daran hat mitzufahren, kann sich an Lisa wenden.

Berichts-TOP 4: Studienausschuss

Oli berichtet von der letzten Sitzung:

- Es wird eine Arbeitsgruppe geben, die sich mit der neuen Ausgestaltung der Tutorien beschäftigt.
- Es wird demnächst neue allgemeine Prüfungsbestimmungen für die gesamte Universität geben.
- Es wird nach Forderungen der ASIIN Änderungen am neuen Bachelorstudiengang geben.
- Es wird eine neue Dauerstelle in der Lehre geben.

Kurz-TOP 5: Büroerkundung

Patric erhält die Mission einen Erkundungstrupp mutiger Entdecker zusammenzustellen, der Ordnung in die Ordner im Büro bringen soll.

Berichts-TOP 6: Diplomprüfungskommission

Patric berichtet von der heutigen Sitzung der Diplomprüfungskommission.

Aufgrund der im Wintersemester in Kraft tretenden neuen Prüfungsordnung für den Masterstudiengang Mathematik (nach dieser werden Vertiefungsmodule nur mit 18 CP geprüft) wird es nicht möglich sein, sich bereits vorher erbrachte Vertiefungsmodule im Umfang von nur 9 CP anerkennen zu lassen. Wer also im Sommersemester 2011 noch im Bachelorstudiengang seine erste Vertiefung aus dem Masterstudiengang hört, sollte diese nicht einzeln für 9 CP prüfen lassen.

→ B-Teil